

Empresas

Renovación en la Junta Directiva de Ecopetrol: Estos son los candidatos propuestos por el Gobierno Nacional

En un movimiento estratégico, el Ministerio de Hacienda presenta una lista de nueve candidatos altamente calificados para integrar la junta directiva de Ecopetrol.

20 febrero, 2024 | Por Julieth Barbosa



Foto: Redes sociales

Compartir



El próximo 22 de marzo de 2024, **Ecopetrol**, la principal empresa petrolera de Colombia, enfrentará un momento decisivo en su Asamblea General de Accionistas. El Gobierno colombiano ha propuesto una lista de nueve candidatos para integrar la junta directiva de Ecopetrol, marcando el comienzo de una nueva etapa en la gestión de la compañía. Esta propuesta busca revitalizar la junta directiva con nuevas perspectivas y habilidades, esenciales para el futuro de la empresa en el cambiante panorama energético global.

Renovación: La renovación de la junta directiva es un paso fundamental para Ecopetrol, ya que representa una oportunidad para fortalecer su liderazgo y estrategia ante los retos del sector. Incorporar figuras con experiencia diversa y conocimientos específicos puede ser clave para abordar los desafíos de sostenibilidad, innovación y competitividad global.

[Le puede interesar: Decreto Presidencial confirmó a Francisco Ospina Ramírez como presidente de la ANI](#)

Renovación de la Junta Directiva de Ecopetrol 2024

Contexto y candidatos: El Ministerio de Hacienda ha presentado una lista de candidatos altamente calificados, entre los cuales se encuentran tanto miembros actuales de la junta buscando la reelección —como Mónica de Greiff Lindo, Gonzalo Hernández Jiménez, y Esteban Piedrahita Uribe— como nuevos aspirantes que aportarían una fresca visión a la empresa. Entre estos últimos se destacan Ángela María Robledo, conocida por su trabajo en el Congreso; Lilia Tatiana Roa Avendaño, viceministra de ambiente; y Edwin Palma Egea, viceministro de Trabajo, cuya inclusión señala un interés por incorporar enfoques innovadores y sostenibles en la gestión de Ecopetrol.



Renovación en la Junta Directiva de Ecopetrol: Estos son los candidatos propuestos por el Gobierno Nacional

En consecuencia, la plancha de candidatos propuesta es la siguiente:

| RENOVIAR | CANDIDATO | CALIDAD |
|------------|----------------------------|------------------|
| Presidente | Francisco Ospina Ramírez | Independiente |
| Directores | Lilia Tatiana Roa Avendaño | No Independiente |
| | Mónica de Greiff Lindo | Independiente |
| | Gonzalo Hernández Jiménez | No Independiente |
| | Edwin Palma Egea | No Independiente |
| | Guillermo García Restrepo | Independiente |
| | Ignacio Pardo Vilva | Independiente |
| | Juan José Estrabanda Soto | Independiente |

Renovación en la Junta Directiva de Ecopetrol: Estos son los candidatos propuestos por el Gobierno Nacional

Última hora

Empresas

Ingresos de Celsia en 2023 alcanzaron \$6,23 billones lo que representó crecimiento del 14.6%

Perspectivas y expectativas: Esta renovación propuesta refleja el deseo del gobierno de diversificar la junta directiva, integrando voces con amplia experiencia en diferentes campos. La presencia de figuras como Edwin Palma Egea, enfatizada por el presidente Gustavo Petro, sugiere un enfoque renovado que valoriza la inclusión y la orientación hacia los trabajadores, esencial para una gestión equilibrada y progresista.

Le puede interesar: [Zijin-Continental Gold: Un Actor Clave para el Desarrollo Sostenible de Antioquia y Colombia](#)

La salida de Saúl Kattan de la presidencia de la junta directiva simboliza el fin de una era y el comienzo de otra, con expectativas altas puestas en la capacidad de los nuevos miembros para guiar a Ecopetrol hacia el éxito en un entorno desafiante. Los retos de la transición energética, la sostenibilidad y la innovación tecnológica están en el horizonte, y la composición de la junta directiva será clave para definir las estrategias a seguir.

Conclusión: La Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol en marzo de 2024 no es solo un evento corporativo; es un punto de inflexión para la compañía y para el sector energético colombiano. Con una junta directiva renovada y diversificada, Ecopetrol se prepara para enfrentar los desafíos del futuro, buscando equilibrar la productividad con la sostenibilidad ambiental y la responsabilidad social. Este cambio en la dirección promete abrir nuevas vías para la innovación y el crecimiento sostenible, asegurando que Ecopetrol continúe siendo un líder en la industria petrolera a nivel global.



Lea también: [Bancolombia registró una caída de 9,8% en sus utilidades durante el 2023](#)

TAGS Ángela María Robledo ECOPELROL Junta directiva Lilia Tatiana Roa Avendaño MINISTERIO DE HACIENDA Saul Kattan transición energética

[tds_plans_description year_plan_desc="JTIW" month_plan_desc="JTIW" free_plan_desc="UHvibGijawRhZA==" horiz_align="content-horiz-center" f_desc_font_size="10" tdc_css="eyJhbGwIonsibWFyZ2luLXRvcC161jQwIiwZGlzcGxheS161j9Q=="]



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

Le puede interesar



Empresas

Ingresos de Celsia en 2023 alcanzaron \$6,23 billones lo que representó crecimiento del 11,6%



Empresas

Bancolombia registró una caída de 9,8% en sus utilidades durante el 2023



Noticias de Colombia

Decreto Presidencial confirmó a Francisco Ospina Ramírez como presidente de la ANI



Noticias de Colombia

Congreso de Colombia aborda la crisis de agua en La Guajira: debate de control político al director de la UNGRD

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

Área Comercial: comercial@grupogaviriaco.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios
Política
Infraestructura
Noticias de Medellín
Noticias de Bogotá
Confidenciales
Columnas

SECCIONES

Observatorio TIC
Deportes
Entretenimiento
Editorial
Revista 360
Política de Cookies
Políticas de protección y privacidad de datos

